



Rencontre du président du DREE avec l'ambassadeur de Grande-Bretagne en Russie



Le 13 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recevait pour une rencontre de travail l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord en Fédération de Russie, Deborah Bronnert.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des relations avec l'étranger, et Andrew Bell, second secrétaire de l'Ambassade de Grande-Bretagne à Moscou, participaient à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a décrit le travail de l'Église orthodoxe russe, parlé de la renaissance de l'Église durant ces dernières décennies, de la mémoire des victimes de la terreur à l'époque soviétique. Le président du DREE a informé son hôte du dialogue interreligieux en Russie, de la situation des communautés religieuses dans la société russe.

A la demande de l'ambassadeur, le hiérarque a évoqué l'interaction entre l'Église orthodoxe russe et l'Église d'Angleterre, décrit les rencontres au niveau des chefs des deux Églises, et parlé des échanges d'étudiants.

Les interlocuteurs ont discuté de problèmes d'actualité comme la protection de l'environnement, notamment de l'action des religieux dans ce domaine ; ils ont aussi parlé de la menace de l'extrémisme religieux.

Le métropolite Hilarion a terminé la rencontre en disant espérer qu'une coopération constructive s'établirait entre le Département des relations ecclésiastiques extérieures et l'Ambassade de Grande-Bretagne en Russie.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45346/>